

<u>Énergie et renouveau</u>

Le vert stimule un sentiment de **renouveau**et de **reprise d'énergie**, évoquant les
cycles de **croissance** dans la nature. Il
symbolise la **régénération** du corps et de
l'esprit, apportant **fraîcheur** et **revitalisation**.

Stimulation du bien-être physique

Le vert est lié à la santé et à la guérison, représentant la **vitalité** et la régénération. Il favorise une circulation saine des énergies, équilibrant les émotions et soutenant une **santé dynamique**.

<u>Favorisation de l'équilibre et de la</u> <u>sérénité</u>

Le vert est à la fois **stimulant** et **apaisant**, calmant l'esprit tout en maintenant une **énergie stable**. Il aide à revitaliser le corps et l'esprit tout en préservant un **équilibre intérieur**.

Libération des blocages émotionnels

En lien avec le chakra du cœur, le vert joue un rôle dans la **guérison émotionnelle**. Il aide à dissiper les blessures émotionnelles et à libérer les blocages énergétiques, favorisant un flux d'énergie plus libre et un bien-être accru.



VITALITE ET CROISSANCE

Le vert est une couleur connectée à la nature, à la croissance et à la réjuvénation. Il est symbole de renouveau, de floraison et d'énergie positive. Il a un impact direct sur notre bien-être physique et émotionnel, stimulant un flux d'énergie et de vitalité. Il est aussi lié au chakra du cœur, qui joue un rôle clé dans l'équilibre émotionnel et la guérison.

Pourquoi le vert aide à la vitalité et la croissance ?

Le vert est une couleur régénérante et dynamisante qui invite à l'épanouissement personnel et à la guérison. Sa présence dans notre vie aide à stimuler la vitalité physique et à encourager une énergie fraîche et positive.

En nous connectant à cette couleur, nous ressentons un renouveau constant, une force intérieure et un équilibre qui nous soutient dans notre parcours quotidien.

Pourquoi porter un bijou vert?

Porter un bijou de couleur verte est une excellente manière de renforcer votre énergie vitale et d'apporter une guérison émotionnelle. Il favorise la santé, la croissance personnelle et l'épanouissement. Un bijou vert peut vous aider à vous recentrer, à libérer les tensions et à revitaliser votre corps et votre esprit avec énergie et vitalité.



Energy and renewal

Green stimulates a feeling of renewal and renewed energy, evoking the cycles of growth in nature. It symbolizes the regeneration of body and mind, bringing freshness and revitalization.

Stimulation of physical well-being

Green is linked to health and healing, representing vitality and regeneration. It promotes a healthy flow of energies, balancing emotions and supporting vibrant health.

Promoting balance and serenity

Green is both stimulating and calming, calming the mind while maintaining stable energy. It helps revitalize the body and mind while maintaining inner balance.

Release of emotional blockages

Linked to the heart chakra, green plays a role in emotional healing. It helps to clear emotional wounds and release energy blockages, promoting a freer flow of energy and increased well-being.



VITALITY AND GROWTH

Green is a color connected to nature, growth, and rejuvenation. It is a symbol of renewal, blossoming, and positive energy. It has a direct impact on our physical and emotional well-being, stimulating a flow of energy and vitality. It is also linked to the heart chakra, which plays a key role in emotional balance and healing.

Why does green help with vitality and growth?

Green is a rejuvenating and energizing color that invites personal growth and healing. Its presence in our lives helps to stimulate physical vitality and encourage fresh, positive energy. By connecting with this color, we feel a constant renewal, inner strength, and balance that supports us in our daily journey.

Why wear green jewelry?

Wearing green jewelry is a great way to strengthen your life energy and bring emotional healing. It promotes health, personal growth, and fulfillment. Green jewelry can help you center yourself, release tension, and revitalize your body and mind with energy and vitality.



AuGé

Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

